
Vocabulaire

N°7                         Les suffixes

Le suffixe se place après le radical.

Souvent, il change la nature grammaticale (la classe) du mot.

Exemples     : 

Du verbe au nom     : sonner → la sonnerie
ronfler → le ronflement
punir → la punition

passer → un ….....................................

Du nom à l'adjectif     :  le courage → courageux / courageuse
le printemps → printanier / printanière
la nature → naturel / naturelle

l'hiver → …............................................

De l'adjectif au nom     : gentil → la gentillesse
 bon → la bonté
 long → la longueur

 bienveillant → la …...............................

Le suffixe donne une indication sur le sens du nouveau mot.


